

"Fui la primera vicerrectora en un equipo repleto de hombres" - Levante - 24/05/2017

«Fui la primera vicerrectora en un equipo repleto de hombres»

► La primera en ocupar este alto cargo fue Isabel Morant, elegida en 1984 con el respaldo de los estudiantes

PABLO ALBERT VALÈNCIA

■ El Paraninf de la Universitat de València (UV) acogió ayer una de sus jornadas más emotivas: el homenaje a las 40 primeras mujeres que trabajan -o que han trabajado- en la administración de los centros, en la gestión y servicios universitarios así como en la vicerrectoría de la entidad educativa.

La primera vicerrectora de la UV, la catedrática Isabel Morant Deusa, explicó a **Levante-EMV** que «fui la primera mujer en un equipo reple-

to de hombres, mi candidatura fue apoyada por los estudiantes y eso fue muy importante para mí».

En cuanto a la situación actual que atraviesa el sistema universitario valenciano, Morant manifestó que «nuestra universidad ha vivido una trayectoria de modernización muy importante desde que comenzó el proceso de democratización en la Comunitat Valenciana y esta trayectoria se nota a pesar de las dificultades y problemas que sufre nuestra sociedad».

La primera directora del Servicio de Personal, Carmen Tomás, enfatizó diciendo que «debemos servir sin ser siervas ni de otros ni de la institución». Junto a ellas, todas las homenajeadas recibieron un diploma.



Las 40 homenajeadas ayer en el Paraninf de la Universitat de València. MIGUEL ÀNGEL MONTESINOS.